
 Eine nicht ganz so besondere VEGA wie
anfangs gedacht... :( Sorry ich war leider zu
voreilig...

Erledigt

Beitrag von „kaneske“ vom 28. Oktober 2018, 12:54

Ich glaube langsam dass das am Board liegt, ist ja eigentlich auch nur nice to have, hab
trotzdem mal die BIOSe der MSI drauf gelassen.

Welche Fehler genau hat das MSI denn nicht was andere haben?

Aber Respekt vor der LC-Kurve die als Kext von dir kam, die drückt ja die GPU´s mit 1,75GHz
an und den HBM auf 1050. Echt nett dafür auch noch mal danke.
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